
DOS 

REPRESENTANTE DOS PROFESSORES E REPRESENTANTE SIC 
DOS 

ATA DE REUNIAO DA ASSEMBLELA DE ELEIÇÃO/ESCOL 

AS 
SERVIDORES TÉCNICO - ADMINISTRATIVO DAS ESCO1.AS 
PÜBLICA DO MUNICIPIo PARA o cONSELIIO MUNICIPAL. CA 
FUNDEB. 

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às l14:00hs no 

auditório Professora Maria Riva Araripe Andrade, na sede da Secretaria Munic 

Educação reuniram-se os Representantes de Professores e Técnicos Administrativo da 

Educação Básica Püblica do Municipio de Trindade - PE, a Secretária Municipal ac 

Educação Maria Edilene Araújo dos Reis acompanhada pela sua Assessora Administrativa 

Nayara Suilane Gomes Peixoto para deliberarem a eleição/escolha entre os representantes 

presente para comporem o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle SocCial do 

Fundo de manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais da Educação CACS- FUNDEB, de acordo com a Lei Municipal n° 1.032 de 

31 de março de 2021, com mandato de 2023 - 2026. Fizeram -se presentes Professores e 

Técnicos representantes das escolas 

democraticamente nas suas unidades escolares. A Secretária Municipal de Educação Maria 

Edilene Araújo dos Reis iniciou agradecendo a presença de todos, ressaltando a importância 

desta representatividade e suas atribuiçðes junto ao conselho CACS -FUNDEB: 

supervisionar a realização do censo escolar e a elaboração da proposta orçamentaria anual 

do poder executivo Municipal, examinar os registros contábeis e demonstrativos gerenciais 

mensais, emitir parecer sobre as prestações de conta dos recursos do fundo, acompanhar a 

aplicação dos recursos federais como PNATE e do programa de Apoio aos sistemas de 

Ensino para atendimento à Educação de Jovens e Adultos PEJA. Dando início a Assembleia 

de Escolha dos Conselheiros, com o seguimento de professores, a Secretária de Educação c 

solicitou que aqueles presentes, que desejassem se candidatar erguessem suas mãos, sendo 

assim procedeu-se a escolha, eleito pelo voto foram escolhidos os conselheiros para o 

CACS-FUNDEB 2023-2026 o professor José Paulino de Sousa Neto CPF: 029.126.324-

04 e RG: 1146961 SESP/ES, Titular e a professora Edcleide Emilia Barbosa da Silva CPF: 

749463.904-72 e RG: 3.198.564 SDS/PE, suplente. Dando continuidade com a eleição para 

a representação do seguimento de Técnico Administrativo, a Secretária de Educação 

solicitou aqueles presentes, que desejassem se candidatar erguessem suas mãos, sendo assim 

foi escolhido o Técnico Administrativo å titular Vanessa de Alencar e Silva Piancó CPF 

007.650.554-57 e RG 5.786.281 SDS/PE e à suplente Soeli Pereira do Nascimento 

Amorim CPF 983.796.404-97 e RG 4.947.144 SSP/PE. Na sequência, os representantes 

municipais, que foram eleitos/escolhidos 

foram parabenizados pela Secretária Municipal de Educação e todos presentes, informando 

também que seria formado um grupo de "Whatsapp" para esse novo mandato assim 

facilitando a comunicação entres os conselheiros. Os conselheiros eleitos agradecem pela 

oportunidade. A senhora Maria Edilene, Secretária de Educação, encerrou a reunião 

agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e 

a presente Ata secretariada por mim, Nayara Suilane Gomes Peixoto, Assessora Técnica 

Administrativa da Secretaria de Educação, lavrei a presente ata que deverá ser lida e assinada 

por todos os presentes 



henedeMana d boua aalo Ouus Ma 

a Baita bin a 0Kaxtne W 
Edna Leruca aaoalcant cbe aulue gwa Ye n 
Laiaa 1Oomtog busa, Naane de SL ci 
Ne.adzu Aes d AndudeYua Sehoa DdSnleSs MpsumEn 

cle auocy oVi Uiaii 
UA NougenaLmauu de CerwlhelUloa 

ania djalanalle eaenayAle fuda Cmdue Ah 
wcanAHM Tojdup1uega Po a 

Couceicao amaalin Naaandus tauStE Ampac nLar 

wdmado o2coneXoTevpmg 
hna di dbpma dunud, Jaria tene Arue le Keug 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }

